

Happy Family

~Die Hoffnun stirb zu letzt~

Von SezunaChan

Prolog: Nasuke und Sato

Prolog: Nasuke und Sato

Hier ist die überarbeitete Fassung vom Prolog.

Ich hoffe sie gefällt euch. Demnächst werde ich die Kapis noch einmal überarbeiten und neu reinstellen.

Es war 1 Uhr morgens in Konoha, die Sonne war noch nicht auf gegangen und auch sonst war es im Dorf friedlich. Fast.

Eine rosahaarige Frau mittleren Alters lief schon seit Stunden total aufgelöst durch das Krankenhaus. Schweiß bildete sich auf ihrer Stirn und lief über ihre Haut. Ihre smaragdgrünen Augen blickten nur in eine Richtung. Die Tür des Wartezimmers.

Die Tür wurde schon fast aus den Angeln gerissen, als die Krankenschwester den Warteraum, in dem ein blonder junger Mann aufgelöst auf und ab lief, betrat.

Ihm schien es auch nicht wirklich besser zu gehen als der Frau. Beide waren sehr aufgeregt.

Seine azurblauen Augen blickten genau in die grasgrünen Seelenspiegel seiner Freundin.

Nun stand auch der schwarzhaarige junge Mann auf, der ebenfalls im Wartezimmer gesessen hatte.

„Und?“, fragte der blonde Hokage abwartend und sah dabei von Sasuke wieder zu Sakura.

Genau in diesem Moment hörte man Schreie aus einem der Krankenzimmer.

„Es ist so weit.“, meinte die Uchiha (Haruno) und begleitete den Hokage in das Zimmer.

Dort angekommen fiel sein Blick genau auf die junge, im Bett liegende Frau.

Immer wieder schrie diese auf und stöhnt.

„Oh mein Gott. Schatz!“, Naruto eilte sofort auf seine Lebensgefährtin zu und nahm ihre Hand zur Beruhigung. Leicht streichelte er darüber.

„Es kommt.“ Keuchte die Uzumaki (Hyuga) total außer Atem.

„Oh süß!“, Sakura war total begeistert, als sie die paar einzelnen Haarsträhnen auf dem Kopf des Babys sah.

„Ganz der Papa.“, bemerkte die Pinkhaarige lieb.
Naruto grinste.

Nach 1 Stunde hatte es die ehemalige Hyuga geschafft.
Sie lag erschöpft, aber glücklich im Bett, ihre Augen leicht geschlossen.
In den Armen hielt sie ihren gerade geborenen Sohn Nasuke. Er war so süß und die Blauhaarige hatte große Probleme den Blick von ihm zu nehmen.
Auch Naruto ging es nicht anders. Er musterte seinen Sohn von oben bis unten. Jedes noch so kleinste Detail prägte er sich ein. Die Byakugan von Hinata und die sonnenähnlichen Haare Narutos ließen ihn zerbrechlich wirken.
Sakura hatte zwar gesagt, dass er Naruto zum verwechseln ähnlich sah, aber das stimmte nicht. Nicht nur die Byakugan Hinatas ließen ihn eher wie sie wirken, auch die schmalen Lippen, erinnerten eher an ein Mädchen. Genau genommen sah er sehr mädchenhaft aus. Da hatte Hinata aber gute Arbeit geleistet.

...

Fast 1 Jahr später

Es war der 4.4. (BL.: Geiles Datum<3~)

Die Uhr zeigte fast 3 Uhr Morgens und trotz der Jahreszeit war es noch sehr dunkel draußen.

Sasuke und Sakura schiefen friedlich Arm in Arm. (B.L.:Ach! Also ich bin Da noch auf xD)

Leicht schien der nun untergehende Mond in das Zimmer der Zwei und lies alles friedlich wirken. Das war es auch, bis Sakura schreiend aus ihrem Schlaf erwachte. Sofort saß sie verkrampft im Bett und hielt sich den Bauch.

Ihr Geschrei hätte sogar Tote erwecken können.

Eigentlich war es gut, dass sie so eine Stimme hatte, denn so schaffte sie es Sasuke, den Langschläfer und Morgenmuffel Nummer 1, zu wecken.

„Schatz... die Wehen.“, brachte Sakura keuchend hervor.

„Was jetzt?“, sofort war der Schwarzhaarige hell wach.

Damit hatte Sasuke nun am wenigsten gerechnet.

Warum gerade jetzt? Mitten in der Nacht?! Und warum verdammt noch mal, war Sakura nicht schon gestern ins Krankenhaus gegangen, wie sie es doch eigentlich vor gehabt hatte?!

Sasuke war eindeutig mit der Gesamtsituation überfordert.

Sofort schnappt er sich die stöhnende und keuchende Sakura, die sich sogleich an ihn krallte, und brachte sie ins Krankenhaus.

Die Tatsache, das er nur eine Boxershorts trug und sie nur ein kurzes Nachthemd, lies er außer Acht.

Immerhin war es noch fast Nacht, wer war da schon auf den Straßen? (BL:der Nachtkrebs xD)

Nun war er wieder froh, dass die Wehen nicht mitten am Tag eingesetzt hatten.

Nach etwa 10 Minuten des Gerennes waren sie angekommen.

Einige Stunden später hatte sich halb Konoha im Krankenhaus versammelt und wartete gespannt auf den Stammhalter der Uchiha Familie.

Darunter waren, die Uzumakis, bestehend aus Hinata, Naruto und Nasuke, die Hyugas, bestehend aus Tenten und Neji.

Dann war da noch die Familie Nara, die aus Ino und Shikamaru bestand.

Erstaunlich war auch, das die Inuzukas da waren. Mit Temari und Kiba hatten die Uchihas nicht gerechnet. Sie hatten vor kurzem erst geheiratet und Temari war dann wieder hergezogen. Sie lebte schon einmal hier, war dann aber wieder nach Suna gezogen. Scheinbar hatte sie aber Kiba zu sehr vermisst. Nun war sie wieder hier.

Eigentlich hatten die Uchihas mit ihnen nicht viel am Hut, außer vielleicht, das Kiba ANBU war und Sasuke ANBU-Leiter, aber sonst?

Gut, davon konnte man nicht ausgehen, immerhin waren auch Leute hier, von denen sie nicht einmal die Namen kannten.

Nach langem Warten war es dann endlich so weit. (BL:Trommelwirbeel xD)

Sakura wurde von Sasuke im Rollstuhl ins Wartezimmer gefahren, da sie sich noch nicht so viel bewegen sollte. Aber natürlich wollte sie ihr Kind präsentieren und da nicht alle in das kleine Zimmer passten, musste sie nun einmal ins Wartezimmer fahren.

In ihrem Arm hielt sie ein kleines schlafendes Etwas. Es hatte schwarze Haare und sah wirklich niedlich aus.

Alle Blicke lagen nur auf dem kleinen Jungen.

„Das ist Sato.“ Sakura hatte ein Naruto Lächeln aufgesetzt und strahlte ihre Freunde an.

Der kleine Junge in ihrem Arm machte ein paar seltsame Geräusche und öffnete dann die Augen.

Seine schwarzen Seelenspiegel zeigten eindeutig, dass es nur Sasukes Sohn sein konnte.

Der Uchiha hatte nämlich schon die Befürchtung gehabt, das da was nicht stimmte.

Immerhin konnte man ja nie wissen. Vor kurzem waren ja noch Naruto und Sakura zusammen. (Junge. Das ist schon ewig her...)

Tbc

So, hier bin ich mal wieder mit ner neuen FF.

Eigentlich sollte es erst die Fortsetzung zu Konoha Lovestory werden, aber die FF hat mir dann doch nicht so gut als Vorgeschichte gefallen, darum habe ich eine neue geschrieben. Lieb mich oder lass es bleiben.

Ich liebe einfach Kinder und musste unbedingt eine über den Nachwuchs schreiben.

Wenn ich Kommis bekomme schreibe ich auch noch mehr Kapi, denn ich bin mir nicht sicher, ob es euch gefällt.

Danke fürs lesen.